

Die 4c beim Bürgermeister



Im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichts behandelten die 4. Klassen das Thema Gemeinde. Es gab viel zu erfahren über Holzkirchen, die Aufgaben und Ämter unserer Gemeinde, wofür sie ihr Geld ausgeben und woher sie es bekommen sowie alles rund um die Gemeindevertretung und deren Entscheidungsfindung.

Doch am Ende ist nichts so spannend wie ein persönliches Interview mit unserem Bürgermeister Christoph Schmid. Die Kinder hatten 60 Minuten Zeit, um alle ihre Fragen loszuwerden. Dabei durften sie auf den Plätzen der Gemeinderäte im Sitzungssaal des Rathauses Platz nehmen und sogar deren Mikrofone verwenden!



In der Fragerunde ging es vor allem um Naturschutz, geplante Bauvorhaben und den Alltag eines Bürgermeisters. Doch auch der Kühl- und der Kleiderschrank von Herrn Schmid waren von großem Interesse 😊